

あじさいまつり開催



雨よし、晴れよし



音 樂 よ し



色映える



備えあれば



憂 い な し

6月22日(金)から7月1日(日)までの10日間にわたり、うつぶな公園で「第18回南部あじさいまつり」が開催されました。

今年は、例年に比べ開花も早く、90種、約3万株のあじさいが色鮮やかに咲き、来場者を楽しませてくれました。

このあじさいは、あじさいボランティアの皆様に大切に管理していただきています。

6月10日(日)、南部町消防団の『春季移動消防学校』がアルカディア総合公園運動場で行われました。消防学校では、峠南消防本部中部消防署南分署の職員を講師に迎え、正副部長は規律訓練、新入団員は規律訓練とホース等の取扱い方の指導をしていただきました。

本年度は正副部長が42名、新入団員等が14名入校しました。

またポンプの性能試験では、専門の事業者により消防ポンプ車や小型ポンプの機械点検を行い、有事の際に速やかな消防活動が出来るよう備えました。



ね。
かもしません



目指せ日本代表!

春季移動消防学校

6月10日(日)、南部町消防団の『春季移動消防学校』がアルカディア総合公園運動場で行われました。

消防学校では、峠南消防本部中部消防署南分署の職員を講師に迎え、正副部長は規律訓練、新入団員は規律訓練とホース等の取扱い方の指導をしていただきました。

6月6日㈬、旧富河中学校体育館で「キッズ巡回サッカー教室」が山梨県サッカー協会から2名のコーチを招いて開催されました。

この教室は、子どもたちがサッカーを通じて、心身ともに健康になることを目的とし、毎年町内保育所年長児を対象に実施していて、子どもたちも楽しみにしている行事の一つです。当日はウォーミングアップからボール遊び、最後はチームに分かれ

てのミーティング。ワールドカップに負けないような盛り上がりで時間の経つのも忘れ、ボールを一生けん命に追う姿が印象的でした。もしかしたら、未来の日本代表が生まれるかもしませんね。

キッズ巡回サッカー教室

スポ少バレー全国大会出場決定!!



次は全国制覇だ!

6月24日(日)、昭和町総合体育馆で『第38回全日本バレーボール小学生大会』の山梨県大会（男子の部）が開催され、南部町バレーボールスポーツ少年団が見事優勝の栄冠を勝ち取りました。
予選リーグを突破し、決勝トーナメントも順調に勝ち上がり、決勝戦では田富バレーボールスポーツ少年団にセットカウント2-0で見事勝利を収めました。
チームは山梨県代表として、8月7日(火)から10日(金)にかけて川崎市などで開催される、全国大会に出場します。

全国大会でも、更なる活躍を期待しています。

スポ少空手関東大会出場決定!!



押忍、燃えてます!

6月10日(日)小瀬武道館において、「第37回関東プロツクススポーツ少年団競技別交流大会・空手道の部」の山梨県予選会が開催されました。
太和道場、空手スポーツ少年団の柿島瑛心さんが、小学5年生男子形の部で優勝。
石原あゆみさんが、小学4年生女子組手の部で準優勝しました。
両名は7月27日(金)から29日(日)に開催される「第37回関東プロツクススポーツ少年団競技別交流大会・空手道の部」へ山梨県代表として出場します。
今年度は8年に1度の山梨県開催となりますが、山梨チームが一丸となって優勝を目指します。

南部JBC県大会第3位!!



闘志を内に秘め、次の大会へ!

5月27日(日)、緑ヶ丘スポーツ公園野球場で『高円宮賜杯第38回全日本学童軟式野球大会』の山梨県大会が開催され、南部ジュニアベースボールクラブが出場し、第3位の好成績を収めました。
南巨摩郡代表としてトーナメントを勝ち上がり、準決勝では明見JBC（富士吉田市）と対戦し、健闘しましたが2対3で惜敗しました。
今大会は惜しい結果になりましたが、今後の大会では優勝を目指して、更なる活躍を期待しています。